

PERS

Wabup Martua Sitanggung: Saya Bersemangat Bertemu dengan Masyarakat Samosir

Karmel - SAMOSIR.PERS.CO.ID

Feb 18, 2023 - 22:25



SAMOSIR-Ngantor di Desa Holbung Kecamatan Sitio-tio, Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggung, MM dengan akrab melakukan dialog dengan masyarakat serta menampung berbagai aspirasi dan keluhan secara langsung.

Selain berdialog dengan tata muka langsung dengan masyarakat, Wakil Bupati Samosir mengharapkan masyarakat dapat menyampaikan apa yang menjadi kebutuhan prioritas yang selanjutnya sebagai dasar perencanaan pembangunan desa,"ujar Martua Sitanggung saat Ngantor Desa Holbung Kecamatan Sitio-tio,

Jumat (17/02/2023) kemarin

Wakil Bupati Samosir, Martua Sitanggang menyampaikan, secara teknis keluhan yang disampaikan masyarakat akan ditangani OPD sesuai tupoksi masing-masing. Sebagai pemimpin ingin langsung mendengar apa keluhan masyarakat, sehingga pemerintah dapat mengambil solusi guna meningkatkan ekonomi masyarakat.

"Saya bersemangat untuk bertemu dengan masyarakat, mendengarkan langsung keluhan," ujar Martua Sitanggang sembari menyampaikan, Melihat potensi Desa Holbung yang memiliki destinasi wisata Jalan Gotting harus tembus sampai ke jalan besar Humbahas karena merupakan akses yang sangat membantu Kabupaten Samosir dalam peningkatan perekonomian masyarakat.

Lebih lanjut disampaikan, prioritas pembangunan di Kabupaten Samosir adalah sektor pertanian kemudian dibarengi sektor pariwisata. Dengan kondisi keuangan yang masih minim, pembangunan diseluruh desa dilakukan secara merata dan berimbang.

"Masyarakat diharapkan dapat memahami kondisi keuangan daerah yang masih sedikit. namun demikian Pemerintah tetap berupaya melakukan berbagai upaya dalam menyejahterakan masyarakat dan meminta masyarakat Desa Holbung untuk bersama-sama mendukung pembangunan dengan tetap memelihara dan menjalankan budaya gotong royong pembenahan infrastruktur semisal melakukan perbaikan jalan.

Selanjutnya disampaikan, perbaikan jalan menuju SDN 8 Holbung dan pembukaan jalan desa maupun jalan usaha tani akan dibuka dengan mengerahkan alat berat. Seiring dengan permintaan tersebut, Wabup meminta kesediaan masyarakat dalam hal pembebasan lahan. Selain itu, Wabup juga menyampaikan akan ada perbaikan gedung sekolah dan kantor guru untuk tahun 2023 ini, serta menambah tenaga guru.

Turut hadir, Asisten I Tunggul Sinaga, Kadis Kominfo Immanuel Sitanggang, Camat Sitio tio Harry Naibaho dan sejumlah pimpinan OPD Kabupaten Samosir. Sebelumnya, Kehadiran Wakil Bupati Samosir menjadi sebuah kerinduan bagi masyarakat Holbung. Hal ini terlihat dari antusiasme masyarakat menyambut kehadiran Wabup dan rombongan. (Karmel)